

des Januskopfes



Camilla
Horn

Selbst ein völlig regelmäßiges Gesicht erweist sich bei näherer Betrachtung aus zwei dem Charakter und Aussehen nach ganz verschiedenen Gesichtshälften bestehend

der beiden Gesichtshälften nicht stand, hatte er doch bekanntlich ein auffallend höher gelegenes Auge. Interessant aber ist, daß auch ausgesprochen schöne weibliche Köpfe mit sehr regelmäßigen Gesichtszügen, wie unser Versuch zeigt, zwei voneinander verschiedene Gesichtshälften aufweisen. Natürlich liegt unser Experiment an der Grenze

Linksseitig: Der Professionnal

Rechtsseitig: Der Abenteurer



Phot.
Paramount

Gary
Cooper